

Ebreichsdorf. Die Nachwuchs-Europameisterschaften in Ebreichsdorf (Österreich) begannen für den deutschen Nachwuchs recht vielversprechend.

Bei den Europameisterschaften der Nachwuchsspringreiter in Ebreichsdorf bei Wien haben nach den Children auch die Junioren gut begonnen. Maurice Tebbel (Emsbüren), der mit Cooper als zweiter der insgesamt 112 Teilnehmer in den Parcours ging, startete mit einer schnellen Nullrunde, die bis zum Ende nur vier Paare zeitlich unterbieten konnten. Unter ihnen auch Laura Klaphake (Steinfeld) und Caesarion's Pretty Woman, die Platz vier belegten. Tebbel wurde Fünfter. Der Sieg in der ersten Wertungsprüfung ging an den Iren Sven-Joseph Hadley mit Adelgonde Z. Als Einziger absolvierte er den Kurs ohne Abwurf in weniger als 80 Sekunden.

Ebenfalls ohne Fehler kam Niklas Krieg (Villingen) mit Carella ins Ziel. Insgesamt glückte 21 Paaren eine Nullrunde, weitere 18 blieben zwar abwurf frei, mussten jedoch Zeitfehler in Kauf nehmen. Zu denjenigen, denen jeweils nur ein Fehler im Parcours unterlief, zählten die Deutschen Guido Klatte (Lastrup) mit Collado und Kendra Claricia Brinkop (Neumünster) mit Chalidiki B.

Für die Junioren geht es bereits am morgigen Donnerstag ab 7.30 Uhr weiter mit dem Nationenpreis. Für die deutsche Mannschaft starten Maurice Tebbel, Laura Klaphake, Niklas Krieg und Kendra-Claricia Brinkop, Guido Klatte tritt als Einzelreiter an. Insgesamt bewerben sich Teams aus 21 Nationen um den Titel des Mannschafts-Europameisters.

Guter deutscher Beginn bei Nachwuchs-EM in Österreich

Geschrieben von: FN-Pressestelle
Mittwoch, 15. August 2012 um 18:24
